El Ayuntamiento pide respeto hacia los técnicos y afirma que trabaja en impulsar una nueva vaso, y que la dimisio

# La comisión de Fiestas dimite en bloque

**IESSICA UBEDA** 

os miembros de la comisión de fiestas de La Roca Centre han presentado su dimisión en bloque en el Ayuntamiento, como consecuencia de las desavenencias surgidas respecto a los técnicos municipales de Cultura. La comisión estaba formada por doce personas procedentes de diferentes entidades y sectores del municipio, y desde hacía tres años eran las responsables de la organización de los eventos culturales más relevantes del pueblo, es decir, las fiestas mayores de verano e invierno y la cabalgata de Reyes. Josep Fradera, presidente de la comisión, afirma a esta revista que la principal causa de la renuncia es la falta de entendimiento entre ambas partes. "Tenemos ideas diferentes de cómo debe de funcionar una comisión de fiestas", asegura.

La entidad acusa a los técnicos municipales de descoordinación, de poner trabas a su trabajo, de no cumplir los acuerdos alcanzados entre ambas partes, además de esconderles el presupuesto de la pasada Fiesta Mayor de verano. Según explica Fradera, la celebración de este evento generó una desviación presupuestaria, cuando la comisión tenía en el mes de julio las actividades definidas con un presupuesto cerrado. "Pedimos

una explicación para saber de dónde procedía esta desviación y no nos la han dado", se queja. La comisión reconoce que los problemas se presentaron tres meses atrás, con la incorporación de nuevo personal técnico en el Servicio de Cultura del Ayuntamiento. Hasta ese momento, el trabajo era conjunto: la comisión disponía de absoluta libertad para confeccionar los programas festivos y el personal municipal se encargaba de supervisar y gestionar la parte económica. Sin embargo, durante estos últimos meses, la comisión tropezaba constantemente con impedimentos para llevar a cabo su labor. Según nos comunica Fradera, la gota que colmó el

vaso, y que ha desencadenado la dimisión en bloque de la comisión, ha sido la poca colaboración que ofreció el Servicio municipal de Cultura durante la reciente Cabalgata de Reves, cuando la comisión se encontró con numerosas dificultades para llevar a cabo las actividades pactadas. La renuncia se presentó la semana pasada en el Ayuntamiento, y a día de hoy, todavía no les han contestado. "En estos momentos es difícil que demos marcha atrás, es una decisión firme", asegura Fradera.

Por su parte el Ayuntamiento de La Roca ha hecho pública una nota en la que afirma que ya se está trabajando para impulsar una nueva comisión de fiestas que funcione bajo los parámetros de la participación ciudadana. El Ayuntamiento, a partir de las críticas realizadas por la junta dimitida, también ha pedido "respeto a la labor de todos y cada uno de los técnicos del área de Cultura, que realizan su trabajo con profesionalidad y compromiso"

### VALLÈS



#### **PARETS**

#### Siurana señala la necesidad de reforzar el vínculo entre los sectores agrarios e industriales

El Conseller d'Agricultura, Ramaderia i Pesca de la Generalitat de Catalunya, **Antoni Siurana**, visitó este miércoles el Ayuntamiento de Paredes para tratar cuestiones relacionadas con el sector agrario y rural de Parets y de su entorno. Antoni Siurana, mantuvo una reunión con el alcalde de Parets, **Joan Seguer**, así como con los regidores **Antonio Torío**, **Sergi Mingote**, **Josep Llacuna** y **Josep Maria Tarrés**. Durante cerca de media hora conversaron sobre la situación de Parets en el ámbito agrario y rural, también sobre la evolución de los municipios y la necesidad de saber adaptarse a los nuevos tiempos. El conseller Siurana expresó la necesidad de establecer relaciones y buenas estructuras entre el sector industrial y agrícola, así como velar por la buena rentabilidad y la sostenibilidad del territorio. Antoni Siurana, también señaló la importancia de hacer compatible el uso agrario y el uso urbano en el crecimiento de los municipios. Aprovechando esta visita el

conseller también visitó la empresa Danone, situada en la misma población, la más importante de las que existen en Catalunya en el sector de la elaboración de productos lácticos. **RdV** 

#### CALDES

## La Policía Local acaba con la permisividad de estacionamiento en la calle Major

El lunes de esta semana la Policía Local ha empezado a poner las primeras multas a los coches estacionados en la calle Major. Cuando esta vía pasó a ser de un único sentido —el mes de marzo pasado—, desde el Ayuntamiento se anunció que se podía parar en la calle y que la Policía sería permisiva con aquellos coches que estacionaran. Pero los días han ido pasando y los ciudadanos cada vez se han excedido más: hasta se han encontrado coches aparcados en las esquinas, obstaculizando así el giro de los vehículos hacia las calles perpendiculares. Por estas razones, y una vez pasadas las fiestas navideñas, la Policía Local ha decidido volver a multar a todas aquellas personas que se excedan en los límites de la parada que marca el código de circulación. E. S.

#### CARDEDEU

## Abre sus puertas un centro abierto para jóvenes en situación de riesgo

Desde la semana pasada funciona en Cardedeu un centro abierto dirigido a niños y adolescentes en situación de riesgo. Situado en la calle Àngel Guimerà, atiende a alumnos de entre 6 y 18 años con dificultades sociofamiliares. Aún así, las actividades que se llevan a cabo en estas instalaciones estan abiertas a todos los jóvenes del municipio que se encuentren en dicha franja de edad, pero se da prioridad a aquellos que tienen mayores necesidades educativas. Sus horarios de apertura son de 17 a 19 horas, para alumnos de entre 6 y 11 años, y de 19,15 a 21 horas para los que tengan entre 12 y 18. La educadora social y la monitora que se hacen cargo del funcionamiento del centro se han contratado a través de una subvención de los planes de ocupación. **O.S.**